

## 20 ans d'intervention auprès des familles à faibles revenus

Par Richard Ouellet

Afin de célébrer les vingt ans de l'organisme Famille Nouvelle, spécialisé en thérapie individuelle, familiale et conjugale dans le Plateau Mont-Royal, une soirée-reconnaissance avait lieu à l'hôtel Double Tree Plaza de la rue Sherbrooke Est, le 15 mai dernier, à laquelle participaient près de 175 personnes qui avaient toutes contribué à la levée de fonds de l'organisme.

La soirée était animée par Martin Fortier, comédien et maître de cérémonie pour l'occasion, qui a lui-même fait appel aux services thérapeutiques de Famille Nouvelle. Celui-ci a présenté tour à tour les invités d'honneur. Le président d'honneur de la soirée était nul autre que Guy Chèvrefils, directeur général des Supermarchés Métro Chèvrefils, qui s'est dit sensible à cette cause humanitaire et qui s'est montré un donateur exemplaire avec un don d'un montant de 10,000\$.

### Partenaires depuis les années 30

La fondatrice de Famille Nouvelle, Dolorès Riopel, membre de la communauté Notre-Dame du Bon-Conseil, et membre de la Société d'histoire et de généalogie du Plateau Mont-Royal, a souligné la longévité de sa communauté et celle de Chevrefils dans le Plateau, une longue tradition qui remonte aux années 30. Celle-ci a tenu à remercier les pionniers, Jean-Pierre Dion, co-fondateur de l'organisme qu'elle qualifie de visionnaire; Marie Junger, infirmière licenciée et thérapeute en relation d'aide, représentante de Famille Nouvelle à la Table de Concertation du Plateau Mont-Royal; Janine Pelletier, travailleuse sociale, une dame au sourire contagieux.



Dolorès Riopel, sbc, fondatrice de Famille Nouvelle, Guy Chèvrefils, directeur des Supermarchés Métro Chèvrefils et Pauline Houle, présidente du CA, lors de la soirée-reconnaissance du 15 mai dernier.  
(Photo : Richard Ouellet)

### 200 clients par semaine

Famille Nouvelle est un centre de thérapie individuelle, familiale et conjugale, fondé en 1987. Cet organisme sans but lucratif a pour mission d'assurer l'accès à des services professionnels pour une clientèle à revenus modestes, afin d'aider à la croissance de la cellule familiale, à celle des couples et des individus, dans une perspective de prévention. L'équipe est composée de 17 thérapeutes, de leur coordonnatrice et de plusieurs bénévoles. Les professionnels reçoivent environ 200 clients par semaine et la liste d'attente est toujours bien remplie. Depuis 20 ans, l'organisme a cumulé plus de 90,000 heures de thérapie à moindres coûts.